

30¢**El Diario de Hoy**

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Adición A B C

DIARIA... 95.327

Domingal... 99.695

Publsher's statement
ABRIL-JUNIO 1977

112 Págs.

Año XLI

Nº. 14.103

San Salvador, Lunes 13 de Febrero de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

MAYOR APOYO A AGRICULTURA

(Detalles en Pág. 9ª.)



INAUGURACION DEL CENTO.— El sábado fue inaugurado el Centro de Tecnología Agropecuaria, CENTA, en el kilómetro 33 de la Autopista a Santa Ana. En primer plano el Presidente Somoza, el Vice-Presidente Astacio, el Titular del MAG, Ing. Rutilio Aguilera y el Subsecretario del MAG, Lic. Mata. Atrás otros funcionarios. (Foto de Peñate Zambrano).

Jefe de Policía Investiga Golpiza a un Estudiante

(Detalles en Página 9).

Somoza Anuncia Compra de Moderno Armamento

MANAGUA Feb. 12 (AP). El Presidente Anastasio Somoza dice que la Guardia Nacional nicaragüense comprará nuevas armas, entre ellas helicópteros, para combatir las guerrillas.

Somoza dijo en una entrevista con la Associated Press que las nuevas armas serán "livianas", nada de pesadas", y que los helicópteros y aviones livianos "se encargarán de los guerrilleros en los montes".

Somoza dijo que no serían adquiridos en Estados Unidos pero otras fuentes dijeron creer que los helicópteros serían comprados en Francia. Los créditos militares norteamericanos para armas a Nicaragua se hallan sujetos a examen de artículo por artículo con relación a la situación de los derechos humanos en Nicaragua.

El Presidente afirmó que la Guardia Nacional, única fuerza armada del país, adoptará una actitud de espera frente a los guerrilleros. "Para ser bien francos, esperamos a que nos ataquen para entonces, con la ley en la mano, neutralizarlos.

—Favor pase a la Pág. 100.

Estado de Emergencia por Falta de Carbón en EE. UU.

WASHINGTON, febrero 12 (EFE). El Presidente Carter decretó el estado de emergencia energética en varios Estados del norte y el Este del país, que sufren los efectos de la escasez de carbón por una huelga de mineros.

La emergencia supone que a partir del lunes industrias y oficinas de los Estados de Ohio, Indiana, Pennsylvania, West Virginia y Maryland, tendrán que reducir su jornada laboral para conservar electricidad.

Carter, que se encuentra pasando el fin de semana en la casa de campo presidencial de Camp David, instruyó a sus ministros para que inicien un plan urgente de distribución de electricidad a los Estados más afectados.

La huelga minera, mientras tanto, entró hoy en su 68 día, sin que haya síntomas de que vaya a acabar por lo menos hasta el mes de marzo.

El pasado lunes dirigentes del sindicato minero y de las empresas afectadas llegaron a un acuerdo en principio para terminar la huelga más larga de la historia en este sector.

Pero el comité ejecutivo del sindicato desautorizó a su Presidente y se negó a aceptar las condiciones que se establecieron en el acuerdo.

Aunque al inicio del paro las compañías eléctricas contaban con carbón que se pensó sería suficiente para pasar el invierno, el excesivo consumo a causa del mal tiempo y las casi continuas tormentas de nieve ha hecho que las compañías de esos Estados sólo tengan actualmente reservas para tres semanas como máximo. —Favor pase a la Pág. 103.